

Toller Erfolg beim VFV Futsal-Turnier

2016-12-14 08:28

An dem vergangen Wochenende war es wieder soweit . Unsere beiden Nachwuchsteams der U14 und U16 haben sich für das VFV Futsal Turnier in Hohenems qualifiziert . An diesem dürfen nur die zwölf bestplatzierten Mannschaften der Herbstsaison teilnehmen .

Während die U14 leider nicht die Runde der besten sechs Mannschaften erreichte, hat das U16 unter dem Trainer Ellensohn Dietmar souverän als Tabellenerster die Vorrunde am Donnerstag abgeschlossen

Am Sonntag wurde dann in Hohenems die Finalrunde ausgetragen. Das erste Spiel begann für unsere Mannschaft sehr gut und es wurde der spätere Turniersieger (RW Rankweil) mit einem klaren 3:0 bezwungen Dieser Sieg wurde allerdings teuer erkaufte ,da sich leider Eric Fessler am Knie verletzte und nicht mehr in das Turnier eingreifen konnte.

Die folgenden Partien gingen knapp und mehr als unglücklich (mehrere Pfofen und Lattentreffer) verloren . Die mitgereisten Fans glaubten schon an eine kleine Verschwörung durch den "Fußballgott".

Im letzten Gruppenspiel haben sich die Jungs wieder gefangen und fuhren gegen die Alterskollegen aus Bregenz einen wichtigen Sieg ein.

Durch diesen Erfolg hat sich die U16 Mannschaft bei dem VFV Futsal Turnier in Hohenems noch den tollen dritten Rang gesichert.